

01/10/2021

La Serena: Sujetos detenidos tras persecución policial fueron formalizados y quedaron en prisión preventiva e internación provisoria

La Fiscalía de La Serena formalizó a dos sujetos, en calidad de imputados en la investigación por robo en lugar destinado a la habitación, el cual habría ocurrido el pasado 30 de Septiembre, por la madrugada. Según los antecedentes disponibles hasta ahora, Carabineros concurrió alertado por vecinos hasta una casa habitación del sector donde habrían ingresado los sujetos, quienes tras verse sorprendidos, huirían del lugar en un vehículo.



De acuerdo con la formalización de la Fiscalía, tras una persecución, los sujetos impactaron el automóvil en que huían del lugar.

La persecución continuó a pie, hasta que uno de ellos fue detenido por Carabineros.

“El segundo sujeto permaneció en el lugar (casa habitación) y fue detenido en razón y nuevamente a una alerta oportuna de vecinos”, resumió el fiscal de La Serena Germán Calquín.

Los imputados pasaron a control de detención y fueron formalizados en la investigación por la Fiscalía.

El Juez de Garantía ordenó medidas cautelares de prisión preventiva para el adulto e internación provisional para el menor de edad.

En tanto, concedió 30 días para el desarrollo de otras diligencias de investigación.